
Stadt Weißenfels   
 

 

Sitzung des Stadtrates  
 

Antrag von: 

☒ der Fraktion: AFD 

☐ dem Stadtratsmitglied                 

Titel des Antrages: 
Prüfung zur Errichtung eines Shuttle-Verkehrs „Kugelberg-
Kaufland“ 

Vorlagen-Nr.: 048(VII)2021 

 

Stellungnahme der Verwaltung: 

Die Verwaltung empfiehlt den Antrag abzulehnen. 
 

Begründung: 

 
Durch den ÖPNV werden täglich innerhalb des Stadtverkehrs Verbindungen zu 
verschiedenen Einkaufsmöglichkeiten angeboten. Zudem organisieren auf dem Kugelberg 
zurzeit zusätzliche Versorger neue Angebote um die Versorgungslücke vor Ort zu 
schließen. 
Neben den bekannten wöchentlichen mobilen Händlern Bäckerei Bobolowski und 
Fleischerei Gabler, haben die Inhaber des Schlemmerstübchens, Frau Susanne und Rolf 
Nisius, damit begonnen, die Versorgungssituation im Quartier zu verbessern. Sie handeln 
ab sofort zusätzlich mit Waren des täglichen Bedarfs und Tiefkühlware. Nachhaltiger ist 
der Ansatz, den Fokus darauf zu legen, weitere Unternehmen zu finden, die die 
Angebotssituation zusätzlich verbessern.  
 

 
 
Weißenfels, 14.01.2022 

 
 

 


